



Toyota Prius Baujahr: ab 2009

Überlastung der Hybrid-Regel-Elektronik

Bei den oben genannten Fahrzeugen kann nach starken Beschleunigungen das Notlaufprogramm aktiviert werden.

Infolge zu starker Beschleunigungsaktionen, kann die Hybrid-Regel-Elektronik überlastet werden und das Fahrzeug schaltet in das Notlaufprogramm.

Seitens des Fahrzeugherstellers wurde die Problematik bereits aufgegriffen und die Halter der betroffenen Fahrzeuge über die Serviceaktion informiert. Es ist davon auszugehen, dass aus diversen Gründen nicht alle Fahrzeuge überprüft bzw. nachgebessert wurden.

Bei den betroffenen Fahrzeugen wird in der Fachwerkstatt ein Software-Update durchgeführt.